



C'est officiel : le tabagisme passif est responsable de cancers du poumon

Rubrique : actualités - Date : mercredi 19 juin 2002

Le Centre International de Recherche sur le Cancer (CIRC) de Lyon qui dépend de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) annonce que le tabagisme passif doit dorénavant être classé officiellement comme cancérogène pour l'homme.

Ces conclusions, fournies par un groupe d'une trentaine d'experts de 12 pays s'appuient sur différentes données officielles publiées. Ce travail fait partie du programme de Monographies mis en place par le CIRC.

L'état actuel des travaux permet de conclure que « l'exposition involontaire à la fumée de tabac provoque le cancer du poumon » mais ne peut pas encore tirer de conclusions formelles sur la relation entre le tabagisme passif et d'autres types de cancer.